



**Innover,
coopérer,
s'engager:**
la réponse française au VIH

Programme du stand France

Mardi 28 juillet

10h30 - 11h30

Inauguration du stand France

13h - 14h

Coopération scientifique franco-brésilienne en santé: zoom sur des projets structurants et rencontre avec les partenaires de l'initiative PRISME France Brésil

15h30 - 16h30

Rencontre avec les lauréats du prix IAS/ANRS MIE Lange/van Tongeren pour Jeunes chercheuses et jeunes chercheurs

Mercredi 29 juillet

10h - 11h

Ne laisser personne de côté: renforcer les communautés et les populations clés et vulnérables pour mettre fin au VIH

13h - 14h

Souveraineté sanitaire dans la lutte contre le VIH - quels leviers pour une réponse durable ?

15h30 - 16h30

Comment favoriser l'accès équitable aux innovations ?

Jeudi 30 juillet

10h - 11h

Prévention, surveillance et action

13h - 14h

À mesure que la recherche sur la guérison du VIH progresse, que devons-nous faire pour garantir un impact équitable ?

14h30 - 15h30

Rencontre avec l'ANRS MIE: présentation du Réseau International et présentation des appels à projets et offres de financements de l'agence



**Innover,
coopérer,
s'engager:**
la réponse française au VIH

France Booth Program

Tuesday, July 28

10:30 am - 11:30 am

Opening of the France booth

1:00 pm - 2:00 pm

Franco-Brazilian scientific cooperation in health: focus on key projects and meeting with partners of the PRISME France-Brazil initiative

3:30 pm - 4:30 pm

Meeting with the winners of the IAS/ANRS MIE Lange/van Tongeren Award for Early-Career Women Researchers and Early-Career Researchers

Wednesday, July 29

10:00 am - 11:00 am

Leaving no one behind: strengthening communities and key and vulnerable populations to end HIV

1:00 pm - 2:00 pm

Health sovereignty in the fight against HIV - what levers can support a sustainable response ?

3:30 pm - 4:30 pm

How can equitable access to innovation be fostered ?

Thursday, July 30

10:00 am - 11:00 am

Prevention, surveillance, and action

2:11 pm - 3:11 pm

HIV Cure research advances, what must we do to ensure equitable impact ?

2:30 pm - 3:30 pm

Meeting with ANRS MIE: presentation of the International Network and presentation of the agency's calls for proposals and funding opportunities